

**A Blois (Loir-et-Cher).** C'est un septuagénaire qui collectionne des pièces de monnaies anciennes. Début janvier, il se rend compte [qu'on lui a volé 129 pièces comprenant des Louis d'or et 60 billets de collection...](#)

**Son fils décide alors de porter plainte** auprès du commissariat de Blois... Très vite, il soupçonne l'employée de maison...

**L'enquête s'oriente naturellement vers les milieux**

**numismatiques de Blois**, ce qui permet de retrouver une partie du butin... Ensuite, les enquêteurs se dirigent vers les professionnels de Paris et retrouvent une autre partie de la monnaie volée...

[Les deux fois une personne a revendu des pièces et s'est fait payer par chèque. 13.000 euros à Blois, 39.000 euros à Paris...](#)

**Ces chèques ont bien été encaissés** sur le compte de l'employée de maison. Une jeune femme de 30 ans qui aurait succombé à la tentation.

**Il faut dire que la chance a vraiment joué...** Une partie du magot a atterri chez un numismate parisien, ami de la victime, qu'il a téléphoné, facilitant ainsi le dénouement de l'affaire. L'auteure présumée a ainsi été identifiée, puis interpellée. Elle aurait reconnu ensuite les faits d'après *La Nouvelle République*.

Le tribunal la convoquera donc en principe le 26 mai prochain.

(Source: [La Nouvelle République](#))

▲ [Lire aussi : 2014](#)